

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA



El Consistorio inauguró ayer la Casa de las Asociaciones. | EÑE

Las asociaciones estrenan las nuevas instalaciones municipales para desarrollar su trabajo

EÑE | CARBAJOSA

Las asociaciones municipales de Carbajosa de la Sagrada ya tienen a su servicio la nueva Casa de las Asociaciones.

Un proyecto ejecutado por el Ayuntamiento, en el que ha invertido 182.000 euros para el acondicionamiento y equipamiento del local municipal ubicado en la céntrica calle Las Viñas, con una superficie de 200 metros cuadrados, con el que se pretende dotar de un espacio propio e independiente a las agrupaciones, para

que puedan reunirse y desarrollar su trabajo.

La Casa de las Asociaciones cuenta con 5 despachos, una sala polivalente de 40 metros cuadrados y un espacio de uso común de 32 metros equipado con taquillas para que cada uno de los colectivos pueda guardar sus pertenencias. Además de zona de vestíbulo, aseos y almacén.

Con la creación de esta infraestructura, el Consistorio reconoce la labor de las asociaciones a favor de los vecinos.

■ SANTA MARTA DE TORMES



El alcalde, David Mingo; el coronel jefe de la Base Aérea de Matacán, José García; y el edil Jesús Hernández. | EÑE

Matacán cede al municipio un avión que lucirá en la rotonda de acceso que lleva su nombre

El Ejército del Aire autoriza la cesión gratuita e indefinida del T-12 Aviocar, el que más tiempo ha estado en servicio en la Base Aérea

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta ya tiene confirmada la autorización del Ejército del Aire para la cesión de forma indefinida, a través de Matacán, de un avión Aviocar T-12 que se ubicará en la rotonda que lleva el nombre de la Base Aérea.

Así lo presentaron ayer el alcalde del municipio, David Mingo, y el coronel jefe de la Base Aérea de Matacán, José García, quien asegura: "Con la llegada de este avión se satisface una deuda que teníamos con Santa Marta y que se contrajo con el reconocimiento que siempre se ha hecho en el municipio de la Base Aérea, consiguiendo el avión que históricamente más años ha estado en servicio en nuestra Base, quedará para siempre en Santa Marta".

De esta manera, y aunque todavía no hay fecha concreta para su instalación, se llega al final de "un proceso largo, porque hablamos de un avión que no está en vuelo y por el que hemos tenido que esperar hasta que ha sido dado de baja y asignado a Santa Marta". En estos momentos se encuentra en la Maestrana Aérea de Madrid para adecuarlo y tenerlo listo "para colocarlo lo más pronto posible". Asimismo, se está realizando un estudio de cimentación en la rotonda para asegurar su instalación, que cuenta con espacio suficiente, 42 metros de diámetro, para acoger el avión de 16 metros de envergadura.

Por su parte, el alcalde santa-

UBICACIÓN



Elemento singular a la entrada

La rotonda de la Base Aérea de Matacán, popularmente conocida como la rotonda de las letras, será el lugar en el que se instalará el histórico T-12 Aviocar en los próximos meses. Una glorieta de 42 metros de diámetro para acoger el avión de 16 metros entre alas. | EÑE

martino, David Mingo, destaca que esta cesión "gratuita e indefinida, es una oportunidad para ambas partes y permitirá consolidar el nombramiento de esa rotonda con la colocación de este elemento singular identificativo vinculado con Matacán".

En este sentido, Mingo insiste en que la llegada del avión "es gracias a un trabajo que viene de la anterior legislatura, siendo alcalde Javier Cascante, que inició los contactos para su solicitud, y que pone de manifiesto las excelentes relaciones que siempre

han existido entre el Ayuntamiento y la Base Aérea de Matacán, y más en las últimas décadas con el asentamiento de población vinculada a la base, que son vecinos de nuestra localidad y realizan su vida diaria aquí".

El futuro avión será "un elemento diferenciador más del municipio, que dará distinción a la rotonda de Matacán y hará visible esa relación y cercanía" y se sumará a la nueva imagen de ciudad moderna y referente cultural y artística en la que se está convirtiendo Santa Marta.



LA BUENA COCINA LA HACEN LOS BUENOS PRODUCTOS

DOMINGO, 11 de MARZO

SÉPTIMA ENTREGA

Las setas



TODOS los
domingos un nuevo
libro en tu kiosco con

LA GACETA

DISFRUTA DE LAS VENTAJAS DE SER SUScriptor

Precio 1ª entrega suscriptor 0,80 €
Precio resto entregas suscriptor 2,50 €
Precio colección completa suscriptor 30,00 €

Haz tu reserva en el Tel: 923 12 52 40 o en el correo electrónico promociones@lagacetadesalamanca.es
Puede adquirirlas en nuestras oficinas: Avda. Cipreses, 81 y c/ Peña Primera, 16

923 125 240